



三条北ロータリークラブ週報

自分を越えた眼を

Look Beyond Yourself

国際ロータリー会長 ラジendra.K. サブー 第2560地区ガバナー 橋本 力

例会日

1991. 12 . 10

累計 No 249

当年 No 24

会長/山上 茂夫

幹事/堀川 正幸

SAA/味方 義一

例会日/火曜日 PM12:30~1:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160



行事: 卓話 「中国雑感」吉川吉彦君

出席: 本日の出席 53名中42名

先週の出席率 53名中48名 90.57%

先週のメイクアップ: 12月4日 三条RCへ 中条耕二君 本間建雄美君 芦田義重君
石川勝行君

5日 新潟西RCへ 山上茂夫君

9日 三条南RCへ 山上茂夫君 斎藤 正君

ビジター: 三条RCより 渡辺宏策君 山本福七君 熊倉昌平君 長谷川有美君
池田千秋君

三条南RCより 吉田行雄君 中村和彦君 横山準司君 吉田秀治君

会長挨拶: 山上茂夫

今日は三条クラブから会長の渡辺さん、池田さん、中村さん、長谷川さん、熊倉さん、山本さん、三条南クラブから吉田さん、吉田（行）さん、横山さんようこそいらっしゃいました。有難うございました。

この前は総会を行ない次々年度の会長が決まりました。私も肩の荷を降ろしリラックスしています。

今日は朝方大変冷えこみまして8度位になったとのことで人体は4度以上上下すると暑さ寒さを感じると言われます。一担目覚めたのですが、また寝込んで不覚にも8時頃起きました。したがって頭の回転も悪く、今日一日は一寸アブナイなと思っています。何を挨拶すればよいか考えてしまいます。

まづ皆さんのお手許にもある案内状はクリスマス例会の御案内です。ジャズと女性ヴォーカルとありますが、美人女性ヴォーカルのミスプリではないでしょうか。

TVをみておりますとこの一週間、真珠湾のニュース、キャンペーンが各種記念行事の報道をし

ています。真珠湾攻撃については当クラブでは明確に記憶している会員は少ないと思いますが、三条クラブ、三条南クラブではもっと沢山いらっしゃるのではないのでしょうか。私も以前、アリゾナ記念館に参りましたが、ガイドさんも日本人を余り案内しない様子でした。しかし水も大変キレイでしてかつてその様なことがあったと思えない程静かなところでした。

沢山の犠牲者もあり、戦没者の記念碑もあるのでそんなところは乗り越えてお参りをされる様にすれば国際的にも更に理解と信頼を深められるのではないのでしょうか。

さて、先は三条夏祭りの百人委員会が開催され、三条の夏まつりをどう活気づけるか検討されました。三条らしく元気よく活気ある祭りを考えようとのことで、それ等をもとに来年度の夏祭りが企画される筈ですが、交通のかかわりとして国道でなく市道を通行止にしてやればもっとやり易いとの声もありました。

幕末の剣士にお玉ヶ池の千葉周作が有名ですが、縁あって浅利又七郎の所へ養子に入りました。千葉周作は北辰一刀流を完成させました。その教えは「気は早く、心静かに、身は軽く、目は明るく、業ははげしく」を基本に教え、門下には坂本竜馬、山岡鉄太郎などがおります。

私達は「気は早く」とは気早くあせってと言う様に思い勝ちですが私は相手の気持ちを素早く汲みとって気づきをする事だと考えています。相手の立場を尊重して、相手の心を早く汲みとり、気配りをしてお客様をもてなす、この様な心づかいと立居振舞を日常心懸けるべきだと思っております。「目に明るく」はものをみるに濁った気持ちでみない、澄んだ心でみることを心懸けるべきではないのでしょうか？

今日は老眼鏡を忘れましたのでカンニングができません。カンニングペーパーも「cheat paper」【cheat seats】と言うのだ相で私もはじめて知りました。

この様に身近なこと知らないこと、知らないままのことが多いのですが、先輩クラブや先輩を見習ってよいクラブになる様にしてゆきたいと思っております。どうも有難うございました。

それでは先程御紹介しました羽賀次々年度会長に一言御挨拶をお願い致します。

次次年度会長挨拶： 羽賀一夫君

実は山上会長より1カ月前より次々年度会長へという話がありましたが、何回もお断りして参りました。山上会長はまむしの山上といわれて一度食い付いたら離さないという事を前々からお聞きしておりました。3、4回我家へ来られ、御依頼がありましたが、4回目頃奥様同伴でいらっしやってこのように御一緒に来られた以上はお断りする訳にはゆかないとお受けした次第であります。

ただ断わるとしたら北ロータリーもやめなければいけないと考えた事もありましたが、ロータリークラブが何をやるのかわからないうちにやめてしまうのも悔しく思い、又、友人付き合いがなくなるのもつらいと思い、心の中では決めておりました。一年半も先の事なのに体がふるえているのがわかりますか、そう思いませんか、山本さん。（場内爆笑。ノ）

前回親睦委員長の時は一杯のみながらマイクの前でしゃべればよいのですが、いざ会長となる

ような交通情勢である。

現地での食事はすこぶるすごしやすい食事の内容で違和感もなしよい旅が出来ます。

健康面で上海では80万人近くが肝炎にかかっているという話です。上海に住んでいる伊藤忠商事の所長の話では、日本に研修に行ったときには必ずといってよいほど2人に1人は肝炎にかかるという話です。どういう訳なのか、生活の環境の変化、ストレスによる体の変化により感染する。A型で大変こわい病気なので注意したいと思っておりますし、これで研修生を受け入れるという形は、誤解を招き安いが、労務的には1年間2100時間、1/3は勉強しなさいときまりがあり、1日8時間、三条産業カレンダーに基づき労働時間が制限される。来てもらう方も来る方も、わずか1年間という中で日本語、国土を学んでもらう。言うなればホームスティにくるといった感覚でとらえています。

国際交流の中で、相手の国の経済発展、文化の交流を高めていくという考えで進めて参りたいと思っております。

以上で終わります。

三条北ロータリークラブ同好会

平成3年度ゴルフコンペ成績表

	優勝者	準優勝者	
7月4日	羽賀一夫君	佐藤義英君	(新潟スプリングス三条コース)
8月1日	樋口金占君	山口龍二君	(沼田スプリングス)
9月3日	市内5クラブ合同コンペ参加		
10月3日	梨本建夫君	加藤実君	(下田城C・C)
10月24日	堀川正幸君	山口龍二君	(新潟スプリングス出雲崎コース)
11月21日	堀川正幸君	本間茂男君	

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

12月17日例会： ロータリー情報委員会定期報告 職業奉仕とその実践について

12月25日例会： 親睦委員会会員交流企画 親子で参加楽しいイブをノ